

## 栄体育館

### 「意見箱」に寄せられたご意見の回答について(R3.11月)

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。  
広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、意見箱を設置しています。  
貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。  
1か月に1度を目安に回答させていただきます。

#### ■トレーニングルームにインクラインベンチを置いてほしい。(R3.11.4受付)

三条市からの利用制限が解除されるまで、現在のルールを緩和する予定はありません。今しばらくお待ちください。

#### ■スマホ操作等で長時間器具を独占する方が見受けられる。平等に利用できるようにしていただきたい。(R3.11.4 受付)

#### ■トレーニングルームの腹筋マシンを1人でずっと使用している人がいます。(45分くらい独占して)。見ているとイスとして座って休んでいる時間も長い。スマホ使用していなければいいのでしょうか?みんな使用できなくて迷惑だと思います。(R3.11.28受付)

10月11日付の利用ルールを示した文書にてお伝えしましたが、改めて11月9日より、各マシンに『携帯電話・音楽機器の操作、休憩や水分補給はマシンから離れて行ってください』と注意喚起をさせて頂きました。ご利用の皆さまもご協力お願い致します。

それでもルールを守れない方がいる場合は、スタッフから注意させていただきます。

何かお気づきの点がございましたら、スタッフまでご一報ください。

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。  
ご理解とご協力をお願いいたします。